

000 195002

EDUCACIÓN AL DÍA

dic 1992

## PREMIOS NACIONALES 1992

Cinco Premios Nacionales entregó este año el Ministerio de Educación, correspondiendo en esta oportunidad a los de Artes Musicales, Ciencias Aplicadas y Tecnológicas, Ciencias Naturales, Historia y Literatura.

Los galardonados, de acuerdo con la ley, reciben una suma superior a los seis millones de pesos y una pensión vitalicia mensual de 20 UTM que se les cancelará a partir de enero próximo y que equivale en la actualidad a más de 300 mil pesos, además del diploma correspondiente.

### HISTORIA

El profesor Sergio Villalobos Rivera fue distinguido por unanimidad con el Premio Nacional de Historia. Actualmente se desempeña como director de la Biblioteca Nacional.

Un amplio currículo avala su trayectoria académica. Estudió en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile y no se alejó más de las aulas. Sus textos escolares de básica y media son ampliamente conocidos en el ámbito de la docencia. Fue asesor adscrito a la Coordinación de Ciencias Sociales del CPEIP.

También ha suscitado cargos en instituciones internacionales, y ha visitado un sinúmero de universidades extranjeras dictando conferencias. Su valioso trabajo es reconocido en países de América y Europa, donde le tocó realizar investigaciones.

Ha escrito más de 20 libros y más de una treintena de artículos para revistas científicas.

### LITERATURA

El profesor y poeta Gonzalo Rojas Pizarro se destacó como el Premio Nacional de Literatura y conoció la distinción al serle comunicada telefónicamente, ya que vive en Estados Unidos.

Ha ejercido la docencia en el extranjero desde 1973, especialmente en Venezuela y Estados Unidos. Participó en los congresos más importantes en este último país y ha sido invitado a realizar lecturas comentadas de su



El profesor Sergio Villalobos, actual director de la Biblioteca Nacional, con una amplia trayectoria como docente e investigador, recibió el Premio Nacional de Historia. Aparece con el ministro Arrate en la ceremonia respectiva.



Los hijos del recientemente fallecido Raúl Sáez reciben la noticia oficial del importante premio.

obra poética en cerca de 40 universidades norteamericanas.

Fue el único escritor chileno que participó en la celebración que efectuó el Gobierno mexicano al cumplirse 70 años del nacimiento de Octavio Paz. En el mismo país recibe el «Homenaje a los 70 años de Gonzalo Rojas».

Este año obtuvo, además, el Premio Iberoamericano de Poesía «Reina Sofía» de España.

### CIENCIAS APLICADAS Y TECNOLOGÍA

En forma póstuma recibirá el Premio Nacional de Ciencias Aplicadas

y Tecnología, que se otorga por primera vez, el ingeniero civil Raúl Sáez Sáez, titulado en la Universidad de Chile.

Su currículum demuestra una dedicación concentrada en su especialidad. No obstante, en 1968 fue Ministro de Hacienda del Gobierno de Eduardo Frei. Hizo carrera en la ENDESA, donde llegó a ocupar la presidencia. También se desempeñó un tiempo en Venezuela, realizando una asesoría al Gobierno de ese país.

Desde 1983 se dedicó a labores de consultoría en forma independiente. Por estar muy enfermo, sus hijos debieron asistir a la ceremonia de

# **Premios Nacionales 1992 [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premios Nacionales 1992 [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)